

## BUSINESScenter



# Gremios por Chile se reunió en Biobío

Con el propósito de intercambiar visiones y levantar propuestas compartidas entre los gremios locales y nacionales se realizó el Encuentro de Gremios Por Chile Biobío, la primera red de trabajo colaborativa regional, convocado por la Confederación de la Producción y del Comercio y sus seis ramas.

En la jornada participaron cerca de 50 empresarios de Biobío, además de representantes de CPC Biobío, CChC Los Ángeles, CChC Concepción, Pescadores Industriales del Biobío, Asociación de Proveedores Industriales de la Minería, Sociedad Agrícola de Biobío, Cámara de Comercio de Los Ángeles y Corma.

En la ocasión, el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, destacó la importancia de reimpulsar el crecimiento, la inversión y el empleo. “Y para ello es fundamental trabajar de manera articulada y colaborativa entre los diversos actores sociales”, dijo.

Entre los principales desafíos mencionados se cuentan la reactivación económica y el estímulo al desarrollo local, siendo las principales dificultades de los sectores productivos la permisología, la incerteza regulatoria, la inseguridad y delincuencia, la centralización y la pérdida de empleos.